

## 21 TAHUN OMBUDSMAN RI, INSAN OMBUDSMAN LAMPUNG REFLEKSI BERSAMA

Rabu, 10 Maret 2021 - Risqa Tri

Bandar Lampung - Bulan Maret menjadi bulan yang dinantikan oleh seluruh Insan Ombudsman. Salah satu perwakilan yang penuh semangat menanti yaitu Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Lampung. Hari ini, Rabu, tanggal 10 Maret 2021 merupakan Hari Ulang Tahun Ombudsman, Kantor Perwakilan Lampung di Jalan Way Semangka, mengadakan acara sederhana sebagai bentuk apresiasi bagi seluruh Insan Ombudsman Lampung.

Rangkaian acara dimulai dengan refleksi oleh Kepala Perwakilan Ombudsman Provinsi Lampung, Nur Rakhman Yusuf. Beliau memberikan apresiasi dan selamat atas pencapaian 21 Tahun Ombudsman RI mengawal pelaksanaan pelayanan publik di Indonesia dan khususnya di Provinsi Lampung.

Nur Rakhman Yusuf juga mengapresiasi integritas dan kinerja yang baik dari seluruh Insan Ombudsman RI Provinsi Lampung selama ini. Beliau berpesan, kekompakan dan kesadaran untuk saling mendukung di antara Insan Ombudsman Lampung harus terus dipertahankan dan ditingkatkan. Pada kesempatan kali ini, Ombudsman Lampung memberikan ruang bagi Insan Ombudsman untuk menyampaikan aspirasinya dengan mengirimkan surat cinta kepada Kepala Perwakilan yang berisi saran/kritik antar Insan Ombudsman maupun harapan akan Ombudsman Lampung di masa mendatang.

Selain penyampaian aspirasi, panitia HUT Ombudsman Lampung mendatangkan seorang narasumber, yaitu Psikolog, Ratna Widiastuti yang merupakan seorang Konselor dan Dosen di Universitas Lampung. Ratna mengisi sesi motivasi tentang *Territory Boundary* (wilayah dan batas). Beliau menginternalisasikan kepada Insan Ombudsman untuk membuat wilayah batasan pada diri masing-masing, sehingga ketika menghadapi sebuah tantangan negatif, diri kita tidak terbawa pada *spirit* negatif yang diciptakan, sebab sebagai seorang manusia, kita tidak dapat mengubah orang lain di sekitar kita yang membuat kita tidak nyaman, namun kita dapat melindungi diri dengan membuat batasan.

Selanjutnya acara perayaan HUT Ombudsman RI ke-21 ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan makan siang. Selamat Ulang Tahun Ombudsman RI, Jaya selalu!